



Oben: Start frei für die große Ballon-Rallye. Über 100 Mal geht die Kiwanis-Botschaft auf den Weg – weit über unsere Landesgrenze hinaus. Rechts: Per Mausclick in Echtzeit auf der Website: Die Finder der Ballonkarten konnten bequem mit ihrem Smartphone Karte und Fundort online registrieren – was auch tatsächlich bestens funktioniert hat.

Sonnenschein und gute Laune – „Dinner in Weiß 2015“

Traditionell veranstaltete der KC Nürnberg-Franken wieder das Sommer-Highlight ‚Dinner in Weiß‘

Auch in 2015 – im Kiwanis Jubiläumsjahr – wieder ein großer Erfolg

Mit über 150 gut gelaunten Gästen und jeder Menge Sonnenschein war das Dinner in Weiß 2015, wie auch in den Vorjahren, ein voller Erfolg, der die Erwartungen des KC Nürnberg-Franken diesmal sogar noch übertraf. Weit über 4.000 Euro Spenden konnten durch die sommerliche Benefiz-Veranstaltung für das Projekt „Frühe Hilfen“ des Kiwanis-Clubs und des Gesundheitsamts Nürnberg erzielt werden. Ganz unter dem Motto „Feiern für den guten Zweck“ brachten alle Gäste bei strahlendem Sonnenschein ihre gut gefüllten Picknick-Körbe mit und zauberten aus den vom KC Nürnberg-Franken vorbereiteten weißen Picknick-Tafeln individuelle Plätzchen zum Verweilen mit Freunden oder der Familie. Was an Leckerbissen und prickelnden Getränken alles aufgetischt wurde, ließ Gourmet-Hezen höher schlagen. Für angenehme Hintergrund-Musik während des Picknicks sorgte Mitsponsor Mark Dee. Nach dem Picknick lockte Marc Dee sogar viele Gäste zum Nachmittags-Tanz.

Die ursprüngliche Idee des „Dinner in Weiß“ stammt aus Frankreich: Angemeldete Gäste treffen sich an einem bis kurz vor der Veranstaltung geheimen Ort im Grünen. Am

Morgen des Veranstaltungstages erhalten die Gäste eine Nachricht (E-Mail oder SMS), in der der Veranstaltungsort mitgeteilt wird. Jeder Teilnehmer zahlt ein „Korkengeld“, das als Spende vom KC Nürnberg-Franken traditionell an das Projekt „Frühe Hilfen“ für Neugeborene weiter gegeben wird.

„Frühe Hilfen“ – ein Projekt des KC Nürnberg-Franken

Das Projekt „Frühe Hilfen“ des Nürnberger Gesundheitsamtes steht frisch gebackenen Eltern in schwierigen sozialen Verhältnissen mit Rat und Tat zur Seite. Ziel ist es, sie durch ein vor allem präventives Angebot für ein gesundheitsbewusstes Verhalten zu sensibilisieren. Im Mittelpunkt der Beratungs- und Aufklärungsarbeit stehen alle Maßnahmen rund um die Gesundheit der Säuglinge.

Hermann Puchta, Projektpate des „Dinner in Weiß“, freute sich in diesem Jahr auch über das zusätzliche Engagement einiger Einzelspender. Am Ende kamen über 4.000 Euro zusammen, die an das Gesundheitsamt übergeben wurden. Hermann Puchta: „Der neue Besucherrekord und das wahnsinnig positive Feedback bestätigen uns darin, dass wir mit „Dinner in Weiß“ genau ins Schwarze getroffen haben.“

100 Jahre Kiwanis International – weiße Ballons fliegen bis nach Kitzbühel

Anlässlich des 100-jährigen Bestehens ließen alle großen und kleinen Gäste in diesem Jahr einen weißen Ballon mit ihrem Absender steigen. Dr. Norbert Schmitt, Präsident des KC Nürnberg-Franken 2014/2015 gab den Startschuss für die Ballon-Rallye. Die Laune der Gäste war ausgelassen fröhlich, als die über 150 weißen Ballons in den blauen Sommerhimmel hinauf stiegen. Bereits wenige Stunden nach der Veranstaltung wurde der erste Ballon in Ingolstadt registriert. Am nächsten Tag gab es sogar eine Registrierung aus Kitzbühel, Österreich. Eine tolle Aktion, um Kiwanis auch über die Metropolgrenzen hinaus bekannt zu machen.

Wir freuen uns schon auf das „Dinner in Weiß“ 2016

Wir freuen uns schon heute auf das kommende Dinner. Sehr gerne würde der KC Nürnberg-Franken auch KF anderer Clubs beim „Dinner in Weiß 2016“ begrüßen. Wer neugierig geworden ist und sich über weitere Details zur Veranstaltung informieren möchte, kann das auf unserer Projekt-Website www.dinner-in-weiss.de.

Text und Foto: Bernd Lindner